

学校だより

けいほく

【かわる自分】～つづける はじめる～

啓北小学校

3つのやくそく



1 あいさつをしましょう

2 廊下を正しく歩きましょう

3 時刻を守りましょう

令和7年12月23日 第18号

仲良く 笑顔で 元気よく～楽しい冬休みを～

2学期の始業式では、挨拶と読書についての話をしました。挨拶については、教職員もみんなで意識して毎日を過ごしていましたし、児童会の取組により確実に輪が広がってきたことを感じました。また読書についても、ぶっくーる便を心待ちにしている様子や、図書委員会の楽しいイベントもあり、昼休みには図書室でゆったり本を読むみなさんの姿もよく見かけ嬉しく思いました。

挨拶も読書もこれからの自分を磨くかけがえのないものです。是非、冬休み中も、家族や地域の人、友達とのあいさつを通した心の触れ合いを大切にしてほしいことと、興味のある本を読んで新たな知識を得たり、ゆったりとリラックスしながら過ごしたり心の栄養もしっかり充電してほしいと思います。

学習も、スポーツも、習い事も、お手伝いも、友達と遊ぶことも、全ては健康な体と心があってこそです。規則正しい生活と交通安全にはくれぐれも気をつけて、笑顔での再会を楽しみにしています。

2学期も啓北小学校の教育活動に保護者・地域の皆様より多くのご理解・ご支援をいただきましたことに心より感謝申し上げます。来年が、皆様にとって健やかで、笑顔あふれる毎日になりますように。

【冬休み学校閉庁日】 12月29日（月）～1月3日（土）前後も週休日（土日）になります。

【緊急連絡先】 帯広市役所 TEL（24-4111）

【3学期始業式】 1月9日（金） 元気にあいましょう！！



■スケートリンクの造成作業は始まりましたが、天候や気温に左右されるため、

完成日は未定です。完成の目処がたちましたら、楽メにてご連絡しますので、ご了承ください。

啓北プロジェクト企画①（学校かくれんぼ＆屋台）

6年生が時間をかけて企画～準備～運営まで進めていた「啓北プロジェクト」の第一段【啓北祭】が12月18日のドリームタイムから3時間目にかけて行われました。1～3年生と4・5年生が前後半に分かれ、校内広い範囲での「かくれんぼ」と体育館での「屋台」を楽しみました。

初めてのイベントに「どうなるかな?」「ケガ人がでませんように」という心配が全くなかったとはいえませんが、「みんなが楽しめる」ようにあらゆる場面を想定して準備されていました。前日には各学級に訪問しわかりやすい説明、かくれんぼでは廊下や階段にスタッフを配置、屋台では行列の長さと時間を見ながらのアナウンス、片付けもバッチリ。改めて6年生の計画力と実行力、学年として協力しあう姿に感心した時間でした。

プロジェクト②は、6年生が各教室に出向き、色々な教科の勉強を教えてくれる企画です。もう期待しかありません。

子ども達の異学年の交流は、お互いにとって大きな成長のきっかけになります。素晴らしい2学期の締めくくりの時間になりました。

6年生のみなさん、ありがとうございました。

※ちなみに「屋台・くじ引きコーナー」のあたりは、「給食おかわり優先券」と「校長室の椅子に座れる券」でした。有効期限は6年生が卒業するまでとのことです。



【屋台】わなげ、ボウリング、射的、くじ、どこも大盛況でした！

「かくれんぼ」
息をひそめています



6年生の保護者の皆様へ 「卒業生の卒業式の服装について」

「卒業式の服装」については、全国的に「袴着用」をお考えになる保護者の方もおります。大きな節目の場にお子さまを華やかに着飾らせたいというお気持ちも理解できますが、普段着慣れない袴や履き物を着用し、トイレや移動の大変さなど子どもの心身の負担を考えますと、慎重な判断が必要であるとも考えます。

卒業式はセレモニーではなく儀式的行事であり、小学校生活最後の授業です。儀式的行事のねらいは学習指導要領の中にも「学校生活に有意義な変化や折り目を付け、厳粛で清新な気分を味わい、新しい生活の展開への動機付けとなるような活動を行うこと。」と示されています。

卒業生は、それぞれの6年間を振り返り支えてくれた方々への感謝の気持ちや中学校生活への希望を抱き、その姿を示し在校生へバトンを引継ぎます。保護者の皆様には、是非健やかに成長されたお子様の姿をごらんいただきたいと思います。卒業式における6年生の服装について、学校では「進学予定の中学校等の制服」が望ましいと考えておりますが、決して強制できるものではありません。是非ご理解をいただき、当日の服装についてのご協力をお願いします。なお、この件につきまして相談やお問い合わせ等がございましたら学校までご連絡ください。※帯広市の全小学校において、毎年この時期に同様のお願いをさせていただいております。



☆カルビーポテトカップ

小学生高学年の部

準優勝5年 西村 織さん
(ロックフォルテとかちブルーアイス)



☆第41回市長杯争奪少年団大会

小学4年男子 100M

第7位4年 真田 一志さん



☆第69回全道学校書道展

北海道教育委員会教育長賞

5年 田隈 藍乃 さん



☆第41回市長杯争奪少年団大会

道東少年団交流大会 小学3年

女子 500M **第3位**

女子 1000M **第5位**

3年 神谷 きづくさん



☆第45回高橋杯 全十勝小学生

バレーボール Bクラス大会

優勝5年 三好 亨汰さん

(帯広JJB)



☆第41回市長杯争奪少年団大会

道東少年団交流大会 小学5年

男子 500M **第6位**

5年 神谷 朔久 さん



☆第23回世界ジュニア記念

北海道小中学生スピードスケート競技大会

小学3年 女子 500M **第3位**

女子 1000M **第4位**

3年 神谷 きづくさん



2学期もたくさんの方が校長室を訪れ、スポーツや芸術（書道、絵画、英語など）様々な習い事や趣味などの頑張りの結果を報告にきてくれました。

当然、結果も素晴らしいものばかりですが、努力を続けることや、次の目標に向かってチャレンジすることがとても素敵です。

3学期も自分らしさを大切に、更に輝いてほしいです。みんなが主役なのです！！

